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A1TZAPAN Antes de echar a an
dar el proyecto Tfemascahepec co
mo b propuso la Conagua para te
ner una nueva fuente de abasteci
miento del Sistema Cutzamala es
necesario consensuar con la po
blación consideró Roberto Padi
lla secretario técnico del Gobier
no ddEdomex

Al participaren la aperturadel
Segundo Simposio Internacional
en Desarrollo Sustentabk que
promueve el Tec de Monterrey el
funcionario admitió que reactivar
la cuarta etapa del Sistema Cutza
mala es una posibilidad para me
jorarel abastecimiento del Valle de
México sin embargó llamó tam
bién a analizar otras opciones de
suministro del líquido

No sabemos con exactitud
que pueda ser una mente alter

na podríaser peroqueremos que
todos los trabajos que se vayan ha
ciendo seantrabajos conciliatorios
con todos los ciudadanos

Puede ser una opción pero
hay que hacer un trabajo de con
düación un trabajo muy bien ela
boradoparaque todosedéenmuy
buenos términos indicó

Señaló que además de pensar
en nuevas inversiones para el Cut
zamalaes necesario analizarotras
estrategias comoes lareutilizadón
de agua potable iniciativa promo
vida por el Gobernador Enrique
Peña a través de la Conferencia
Nacional de Gobernadores

Con lapropuestasebuscaque
el Gobierno federal baje las tarifas
de electricidad para las plantas de
tratamiento con la intención de
hacer extensiva su utilización en
los municipios de la metrópoli

Desde ayer y hasta este vier
nes investigadores de España In
glaterra Holanda y Vietnam así
como académicos del ITESM la
UNAM el Colegio de Méxicoy el
ITAM analizarán el tema del cui
dado del agua y las estrategias pa
ra su conservación
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